
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
36. Sitzung der Gemeindevertretung Ückeritz  

vom 21.12.2023 

 
Top 14 II. Einwohnerfragestunde 
 
 
Ein Einwohner erklärt, dass, wenn man zu den Lärchen runtergeht, die Lampenköpfe beschädigt 
seien.  
 
Es wird erfragt, ob die Einwohner die Räder auch nutzen können. Dieses sieht der aktuelle Ver-
trag nicht vor, so Herr Biedenweg. Könnte aber im Rahmen der Jahreskurkarte inkludiert werden. 
Hierzu könnte der Bedarf bei den Einwohnern abgefragt werden. 
 
Der Stand zu Werbemaßnahmen an der Kreuzung? Bisher war dazu kein Raum, so Herr Bieden-
weg. 
 
Herr Mühling erklärt, dass man den Urlaubern die Wahl lassen sollte, ob sie Bus und Bahn nutzen 
wollen. Seine Urlauber würden das Angebot beispielweise nicht nutzen wollen. Man befinde sich 
in der Findungs- und Entwicklungsphase des Projektes, so Herr Biedenweg und wird aus den 
Ergebnissen Konsequenzen ziehen. 
 
Frau Labahn erfragt wie der Stand zur digitalen Kurkarte ist. Das, so Herr Biedenweg, ist ein 
aktuelles Thema, man ist bemüht dieses zeitnah umzusetzen.  
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